

Einladung zur feierlichen Enthüllung des Mahnenden Mühlsteins

Sehr geehrter Damen und Herren,

1,4 Tonnen setzen wir als Zeichen gegen Gewalt und Missbrauch an Kindern und Jugendlichen in den Eingangsbereich unserer Schule.

Unser Ziel ist es, mit verschiedenen Aktivitäten uns, Erwachsene an unsere Verantwortung zu erinnern, die wir gegenüber den uns anvertrauten Kindern haben.

Der Stein wird bis zum 15. Dezember 2010 in der Europäischen Schule Karlsruhe Thema sein und zieht dann in die Weihnachtastadt nach Karlsruhe um.

Zur feierlichen Anlieferung des Mahnenden Mühlsteins

am 5. Oktober 2010 um 13.30 Uhr

laden wir Sie herzlich ein.

Veranstaltungsort: Aula in der Europäischen Schule Karlsruhe

Albert-Schweitzer-Straße 1

76139 Karlsruhe

Bitte teilen Sie uns Ihr Kommen per E-Mail: angela.wipper@tacoffice.de oder telefonisch: 0721 9426950 bis zum 4. Oktober 2010 mit.

Mit freundlichen Grüßen

Tom Høyem

Direktor der Europäischen Schule Karlsruhe

Die Europäische Schule

Das Konzept der Europäischen Schule wurde mit dem ursprünglichen Ziel ins Leben gerufen, vor allem Kinder von EU-Bediensteten vom Kindergarten bis zum Abitur in ihrer jeweiligen Muttersprache und gemäß ihrer nationalen Tradition zu erziehen.

Die Europäische Schule vermittelt, als eine von allen EU-Mitgliedern kontrolliere, öffentlich-rechtliche Institution, ihren Schülern europäische Werte wie Offenheit, Toleranz und Demokratie. Ziel ist ein international anerkannter Schulabschluss. Jede Europäische Schule hat denselben Status wie andere Schulen des jeweiligen Landes.

Europäische Schule Karlsruhe Albert- Schweitzer-Straße 1 76139 Karlsruhe

Tel. +49 721 68009 - 0 Fax. +49 721 68009 - 50

info@eskar.org www.eskar.org